

Medienmitteilung, Januar 2025
Personelle Veränderungen im Stiftungsrat der Landis & Gyr Stiftung

Mit dem Jahreswechsel 2025 änderte sich die Zusammensetzung des Stiftungsrates der Landis & Gyr Stiftung. Der langjährig tätige Stiftungsrat Manfred Papst trat per Ende 2024 aus dem Gremium aus. Neu nehmen ab 1. Januar 2025 die beiden anerkannten Persönlichkeiten aus dem Schweizer Kulturleben Simone Keller und Dr. Gesa Schneider Einsitz.

Der Literaturkritiker und Journalist **Manfred Papst** prägte 14 Jahre die Geschicke der Stiftung als beliebtes und anerkanntes Mitglied des Stiftungsrates und verlässt das Amt auf Ende Jahr 2024 auf eigenen Wunsch. Zusätzlich zu seiner Tätigkeit als Stiftungsrat war er als engagierter Experte in den Sparten Literatur, Musik und Theater und als Teil des Förderausschusses tätig. Der Gesamststiftungsrat und die Geschäftsstelle der Landis & Gyr Stiftung bedanken sich von ganzem Herzen für das grosse persönliche Engagement und die Expertise, mit welchen Manfred Papst die Stiftung bereicherte.



Der Stiftungsrat begrüsst folgende beiden neuen Mitglieder per 1. Januar 2025:

Die klassisch ausgebildete Pianistin und Musikvermittlerin **Simone Keller** bewegt sich in verschiedenen Stilen und Genres, sucht das Experimentelle und pflegt die Tradition. Als Brückenbauerin setzt sie sich insbesondere für einen breiten gesellschaftlichen Zugang zur Musik ein. Ihre intensive Konzerttätigkeit findet an namhaften internationalen Institutionen genauso wie an den Rändern und in den Nischen statt, wo sie sich unentwegt auf Neues und Ungewohntes einlässt.

Dr. Gesa Schneider, in Berlin und Lausanne aufgewachsen, ist seit 2024 Direktorin des Museums zu Allerheiligen in Schaffhausen, leitete davor zehn Jahre das Literaturhaus Zürich und war von 2015 bis 2018 Co-Leiterin des Literaturmuseums Strauhof. Die bestens in der Schweizer Kulturszene vernetzte Literaturwissenschaftlerin promovierte über Kafka und Fotografie und hat langjährige Erfahrung in der Konzeption und Umsetzung von Kulturprojekten, Ausstellungen und Veranstaltungen.



Der Stiftungsrat der Landis & Gyr Stiftung ist das strategische Organ der Stiftung und setzt sich ab dem 1. Januar 2025 wie folgt zusammen: Dr. Brigit Eriksson-Hotz (Präsidentin), Ulrich Straub (Vizepräsident), Konrad Bitterli, Tobias Brunner, Simone Keller, Dr. Karl Kobelt, Dr. Matthias Michel, Lis Mijnsen, Dr. Gesa Schneider und Dr. Christof Strässle.

Kontakt: Nela Bunjevac, Geschäftsführerin, nela.bunjevac@lg-stiftung.ch